



## Deuda pública de CDMX por debajo de la nacional

*Por Staff B / El Andén*

Mantiene la capital finanzas sanas y calificación AAA de confianza para inversión

**La Secretaría de Finanzas de la CDMX informó que la actual** administración capitalina ha invertido y gastado con responsabilidad, lo que mantiene su nivel de deuda pública por debajo del promedio nacional.

La dependencia detalló que ha gastado con congruencia manteniendo el **incremento en los ingresos, por lo que no pone en riesgo su capacidad** de pago a corto, mediano o largo plazo en las mejoras de la infraestructura y calidad de vida de la ciudadanía, potenciando su Producto Interno Bruto (PIB) y la recaudación local.

SEFIN añadió que un indicador para mantener la sostenibilidad de la deuda pública es el saldo y el PIB estatal, por lo que al cierre del primer **trimestre de 2018 este indicador se ubicó en 2.1 por ciento, por debajo** del promedio nacional de 2.4 por ciento.

Finanzas del gobierno capitalino sostuvo que la actual administración de la CDMX ha incrementado su deuda un promedio de 0.7 por **ciento, por lo que las agencias calificadoras Fitch y Moody's ratificaron** en 2017 las calificaciones AAA y Aaa.mx de confianza por parte de los inversionistas sobre el perfil financiero que tiene la capital.